



Gymnasium Luisenstift
Radebeul

Straße der Jugend 3, 01445 Radebeul Tel.: 0351/862865-10 Fax: 0351/862865-16 E-Mail: Sekretariat@luisenstift.de

Schulleitungsbrief 3/2023

Radebeul, 06.07.2023

Liebe Schülerinnen, liebe Schüler,
sehr geehrte Eltern,
sehr geehrte Kolleginnen, sehr geehrte Kollegen,

in diesen Tagen schließen wir das Schuljahr 2022/23 ab.

Unsere Abiturientinnen und Abiturienten haben am Dienstag ihr Abiturzeugnis erhalten. Wir freuen uns über die erfolgreichen Abschlüsse eines starken Jahrgangs, in dem unter anderem zwei Schülerinnen den Traumdurchschnitt von 1,0 erreichten. Herzlichen Glückwunsch an Annalena Meier und Matilda von Döring. Etwa 50 junge Menschen konnten wir mit einem Durchschnitt von 2,0 und besser vom Luisenstift in die Welt entlassen.

Am Freitag werden die Zeugnisse überreicht und damit endet dann auch formal das "alte" Schuljahr. Alle Schülerinnen und Schüler sowie alle Lehrkräfte kommen um 8.15 Uhr zu einer Vollversammlung in der Pausenhalle zusammen. Zwischen 9 und 10 Uhr treffen sich die Klassen und Kurse noch einmal und lassen das Schuljahr ausklingen, dabei werden die Zeugnisse ausgeteilt. Sollten einige Noten nicht dem entsprechen, was angestrebt wurde, kann das als Ansporn für das neuen Schuljahr genutzt werden, um kontinuierlich an einer Verbesserung zu arbeiten. Woran man aber immer denken sollte: Zensuren definieren keine Persönlichkeit.

Gleichzeitig verabschieden wir uns in dieser Woche auch von einigen Mitgliedern des Kollegiums. Herr Liebsch (Deutsch/Geschichte/GRW) und Frau Schmidt (Mathematik/Physik) verabschieden sich in den wohlverdienten Ruhestand. Herr Deutsch (Deutsch/Kunst) wird auf eigenen Wunsch an eine andere Schule wechseln. Frau Lenkeit (Deutsch/Englisch) erwartet ihr zweites Kind. Frau Porsche (Englisch/Geschichte) beendet ihr Referendariat und wird ab dem kommenden Schuljahr in Riesa unterrichten. Die Lücken, die diese engagierten Kolleginnen und Kollegen hinterlassen, werden schwer auszufüllen sein. Uns allen werden sie auf alle Fälle sehr fehlen. Als Schulgemeinschaft wünschen wir ihnen alles erdenklich Gute und vor allem Gesundheit.

Mit Blick auf das neue Schuljahr wollen wir schon jetzt darüber informieren, dass es aufgrund des akuten Lehrkräftemangels im Freistaat Sachsen wieder zu Kürzungen in der Stundentafel kommen wird. Da wir noch an der Planung sitzen, auch wenn wir erfahrungsbedingt auf kein Wunder mehr hoffen, können wir erst im ersten Schulleitungsbrief zu Beginn des Schuljahres konkret werden. Das Schuljahr 2023/24 beginnt am Montag, dem 21. August. Den Plan für den ersten Tag finden Sie am Ende der Ferien auf unserer Homepage.

Heute Abend wollen wir aber erst einmal gemeinsam mit der gesamten Schulgemeinschaft das Schuljahr ausklingen lassen. Wir laden Sie sehr herzlich dazu ein, ab 17 Uhr mit uns am Luisenstift zu feiern. Vielen Dank für das großartige Engagement von so vielen Beteiligten an den Schulveranstaltungen in diesem Jahr, unter anderem beim Weihnachtskonzert, vielen kleineren Events und auch bei heutigen Schulfest. Auf das Erreichte können wir stolz sein und den Elan und den Schwung mit ins neue Schuljahr nehmen.

Wir wünschen euch und Ihnen allen einen erholsamen Sommer und freuen uns auf ein Wiedersehen Ende August.

Herzliche Grüße aus dem Luisenstift

Heike Stolzenhain,
Schulleiterin

Andy Horschig,
stellv. Schulleiter